

GR Peter STÖCKLER

3.7.2014

**A N T R A G**

Betr.: Kreuzung Plüddemanngasse - Hans-Brandstetter-Gasse, Verkehrsinsel

In den letzten Jahren kam es an der Verkehrsinsel, die an der Kreuzung Plüddemanngasse - Hans-Brandstetter-Gasse situiert ist, häufig zu Beschädigungen durch Kraftfahrzeuge an dem die Insel kennzeichnenden Verkehrszeichen. Vor allem am Wochenende und in den Nachtstunden scheint eine mangelnde Erkennbarkeit des Verkehrszeichens sowie der Verkehrsinsel zu bestehen.

Namens des ÖVP–Gemeinderatsclubs stelle ich daher den

**Antrag,**

die zuständigen Magistratsabteilungen bzw. die Holding Graz werden ersucht, eine geeignete Lösung für eine dauerhafte, kostensparende und die Verkehrssicherheit erhöhende Anbringung des bezeichneten Verkehrszeichens zu finden.